
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1810 回 例会 10 月 7 日（水） 
慶祝行事・クラブフォーラム（４） 
卓話 米山記念奨学生 

黄 東熏（ファン ドンフン）様 
１００万＄ 
担当：米山奨学委員会 

 

本日の予定 

第 1811 回 例会 10 月 24 日（土）

夜間例会（１） 
（氷見ＲＣ合同観月例会中止） 
 
 
担当：会員増強委員会 

 

次回の予定 

第 1812 回 例会 11 月 4 日（水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（５） 
 
 
担当：ロータリー財団委員会 

 

10 月 経済と地域社会の発展・米山月間                     
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会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

 こんにちは。１０月に入り、とても過ごしや

すい日々が続いています。秋の観光シーズンに

入り、話題のGo To キャンペーンを利用して人

の往来が増えてきたようです。景気の動向も少

しずつ回復することを願っております。 
 先日、インターネットのセミナーの動画配信

を観ていました。あまり有名な方ではありませ

んが、実績は目覚ましいものがある経営者のお

話でした。３０歳になるまでに日本において０

からの実業で１００億円ほど稼いだ経営者で

す。その方の考え方は、「どんな時期でも経営者

は目標をもって経営をしなければならない」と。

私も同感しています。その理由はこうでした。

新型コロナがあろうがなかろうが、この産業革

命の中では誰もが将来が読めないと言っていま

会長挨拶 続き 
                      

す。読めないから目標が作れないは言い訳でし

かない。こんな時ほど経営者は自分で目標を作

り将来を作るしかありません。また、実現可能

な目標を立てるのは従業員のすることで、経営

者は実現したい目標を大きく立てるべきだとの

考えでした。今できそうな目標は役に立たない

ものがほとんどだそうです。変わりゆく時代だ

からこそ、あえて、大きな目標を課してそれに

まい進することが、今の経営者には必要ですか

らと。 
その経営者はその職業の目標以外に、もう一

つの目標がありました。人材を育てることです。

どんな人材か。それは一緒に日本の将来を変え

てくれる人材と、それを引き継いでくれる人材

だそうです。その社会貢献をする目標があるか

ら稼がないといけないと言ってみえました。ロ

ータリアンではない経営者でしたが、是非、ロ

ータリーの職業奉仕と社会奉仕、国際奉仕のお

話をして、ロータリーに入会していただきたい

と思いました。現在は日本にいないので海外の

クラブかもしれませんが。同様に、ぜひ当クラ

ブも小泉増強委員長、夜間例会も含め、増強を

よろしくお願いします。 
 本日は国際奉仕の米山奨学のお話も、これに

つながるようなお話です。谷田さん、よろしく

お願いいたします。 



 

 

例会行事 クラブフォーラム 米山奨学委員会 
                     

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                     

慶祝行事 
                      

幹事報告事項 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：32／38 名 
出席率：84.21％ 
欠席者：6 名（出席免除 2 名 88.89％） 
来訪者：岐阜長良川ＲＣ 笠原 幸治 様 
    米山奨学生 ファン ドンフン 様 

・会計 榊原 典夫 会員 

 各委員長へ、補正予算のお願いです。 

 

・会員増強委員会  小泉 宣昭 委員長 

 １０月２４日土曜日、夜間例会です。オブザ

ーバーの出席お願いします。 

・本日は定例理事会です。よろしくお願いしま

す。 

笠原幸治様：米山奨学生への寄付ありがとうご

ざいます。 
前田 吉彦：ファン ドンフン様、笠原幸治様、

よろしくお願いします。 
片桐順一郎：米山委員講師、笠原様お迎えして。

川島 明雄：誕生祝いありがとう。 
谷田 育子：本日は米山奨学委員会のクラブフ

ォーラムです。韓国のファン ドン

フン様、笠原幸治委員、どうぞよ

ろしくお願いします。 
永瀬  章：笠原さん、本日はお世話になりま

す。 
長野 鉄司：久しぶりに出席できました。 
小島 正三：今日も元気で出席できました。 
岡田  忍：元気ですか！ 
中野 直人：あきです。 
古野登喜夫： 

次回例会のご案内 
                      

第 １８１２ 回 例会 １１月４日（水） 
慶祝行事・クラブフォーラム（５） 
担当：ロータリー財団委員会 

会報・広報 １０月担当 三木 淳

１．会員誕生日のお祝い 
１０月 ６日 川島 明雄 会員 
１０月１３日 片桐順一郎 会員 
 
２．ご夫人誕生日のお祝い 
１０月 ２日 岡田 広子 様 
１０月 ２日 小森 京子 様 
１０月２１日 柳原 君子 様 
 
３．結婚記念日のお祝い 
１０月２２日 波多野 光裕 会員 

米山奨学生 ファン ドンフン 様、米山奨

学委員 笠原 幸治 様（岐阜長良川ロータリ

ークラブ所属）をお迎えして、ファン ドンフ

ン様より、「私の過去・現在・未来」というテー

マで卓話をいただきました。 

※卓話は岐阜北ＲＣ公式HP へ掲載いたします。 


